

PERS

Polsek Kandanghaur Tingkatkan Keamanan Perbankan Melalui Patroli dan Himbauan Preventif

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Jul 26, 2023 - 17:03



Polsek Kandanghaur Tingkatkan Keamanan Perbankan Melalui Patroli dan Himbauan Preventif

Indramayu - Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan patroli di sejumlah perbankan dalam upaya meningkatkan keamanan di wilayah tersebut. Rabu (25/07/2023).

Selama patroli, petugas kepolisian memberikan himbauan kepada pimpinan Bank BJB dan petugas keamanan untuk meningkatkan kewaspadaan dengan pemasangan CCTV.

Kegiatan patroli di perbankan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kandanghaur.

Petugas kepolisian mengambil langkah proaktif dengan memberikan himbauan kepada pihak bank dan petugas keamanan agar selalu waspada terhadap potensi ancaman keamanan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, KOMPOL Gangsar menyatakan bahwa himbauan ini penting untuk diikuti guna menciptakan lingkungan perbankan yang lebih aman dan terlindungi.

Pemasangan CCTV di area bank dapat membantu meningkatkan pengawasan dan meminimalisir risiko tindak kejahatan.

Selain itu, polisi juga menegaskan pentingnya tidak menggunakan masker, khususnya bagi orang yang terlihat mencurigakan.

Langkah ini diambil untuk memudahkan identifikasi dan mendeteksi kemungkinan aktivitas kriminal yang dapat membahayakan keamanan di sekitar perbankan.

Dalam patroli yang dilakukan, Polsek Kandanghaur juga mengedepankan pendekatan preventif dan represif yang sejalan.

Upaya preventif bertujuan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal, sedangkan pendekatan represif akan diambil apabila ditemukan tindak kejahatan untuk memberikan respons yang cepat dan tegas.

Kapolsek Kandanghaur mengimbau masyarakat untuk bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Jalinan sinergi antara polisi, pihak perbankan, dan masyarakat diharapkan dapat menghasilkan lingkungan yang lebih aman dan memberikan rasa nyaman bagi warga yang menggunakan jasa perbankan.” Pungkasnya.